



Pièces 7 Pièces

Superficie 191 m²

Référence n754

Prix 1 280 000 €

Nice Maison à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Collines de nice - aspremont : au sein d'un lotissement calme et résidentiel, superbe villa individuelle avec piscine sur un grand terrain plat, bénéficiant d'une vue dégagée sur la verdure et les collines. Rénovée récemment et sans vis-à-vis sur un terrain de 1250m², cette villa est répartie sur 3 niveaux : rez-de-jardin : grand séjour avec cuisine américaine entièrement aménagée et équipée donnant sur une terrasse et le jardin, 1 suite parentale, buanderie, escalier et wc indépendant. 1er étage : 4 chambres, dont 3 suites parentales avec chacune sa salle d'eau, 2 wc, balcons, nombreux ...

Hills of nice - aspremont: in a quiet and residential development, superb detached villa with pool on a large flat plot, enjoying an unobstructed view of the greenery and the hills. Recently renovated and not overlooked on a plot of 1250sqm, this villa is spread over 3 levels: garden level: large living room with fully fitted and equipped open-plan kitchen opening onto a terrace and the garden, 1 master suite, laundry room, staircase and separate wc. 1st floor: 4 bedrooms, including 3 master suites each with its own bathroom, 2 wcs, balconies, numerous storage spaces and clearances and 2 ...

ERA GAMBETTA

33 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





